

EDITORIAL



Caroline Diekmeier,
Schriftführerin

Liebe Zahnis!

Im Namen des BdZM-Vorstandes möchten ich euch allen ein gesundes, glückliches und erfolgreiches Jahr 2015 wünschen!

Wir können stolz auf das Jahr 2014 zurückblicken: Wir hatten zwei wunderbare Bundesfachschaftstagungen in Rostock und Gießen, den Studententag im Rahmen des Deutschen Zahnärztetages in Frankfurt am Main, wofür wir uns nochmal bei der Bundeszahnärztekammer und der DGZMK bedanken möchten.

2015 startet mit der Internationalen Dental-Schau (IDS) vom 10. bis 14. März in Köln. In fünf Hallen zeigen über 2.100 Aussteller auf einer Gesamtfläche von 150.000 Quadratmeter das Neueste aus der Zahnmedizin und Dentaltechnik. Wer Kontakte knüpfen, Weiter- und Fortbildungsangebote genauer unter die Lupe nehmen oder einfach nur jede Menge an Give-aways und Tüten sammeln möchte, ist hier genau richtig.

Natürlich darf da der Bundesverband der Zahnmedizinstudenten in Deutschland nicht fehlen! Besucht uns von Mittwoch bis Samstag an unserem Stand bei der Bundeszahnärztekammer in Halle 11.2, Stand O050–P059. Weitere Informationen und ein detailliertes Programm findet ihr weiter im Heft und auf Facebook.

Natürlich freuen wir uns, euch auf der Sommer-Bundesfachschaftstagung (BuFaTa) wieder einmal in Köln begrüßen zu dürfen, die vom 5. bis 7. Juni 2015 stattfindet.

Nun wünsche ich euch viel Spaß beim Lesen des Heftes und freue mich auf ein ereignisreiches Jahr, eine tolle IDS und eine wunderschöne BuFaTa mit euch zusammen!

Bis dann und einen guten Semesterstart für euch!

*Eure
Caroline Diekmeier*